

Ludwig-Frank-Grundschule Nonnenweierer Hauptstraße 7 77963 Schwanau sekretariat@lfgs-schwanau.de

Schwanau, den 22.01.2024

Elterninfo 7

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit unserer siebten Elterninfo möchte ich Sie über eine Neuerung informieren, die einen flexibleren und schnelleren Kommunikations- und Informationsfluss ermöglicht. Ab sofort starten wir eine zweimonatige Testphase für unsere neue SchulApp. Diese App bietet eine benutzerfreundliche Plattform, auf der Sie alle Elternbriefe digital erhalten, Ihr Kind direkt über die App krankmelden können und beispielsweise Termine bei Lernentwicklungsgesprächen buchen können.

Einige Vorteile der SchulApp in der Testphase im Überblick:

Vereinfachte Kommunikation: Per Mitteilungen / Elternbriefe können Sie schnell und direkt über Neuigkeiten und Änderungen im Schulalltag, inklusive Lesebestätigung und Antwortmöglichkeiten informiert werden. Bei Eingang einer Nachricht erhalten die Empfänger*innen eine Push-Nachricht. In dringenden Fällen können einzelne Erziehungsberechtigte, betroffene Klassen oder die ganze Schulfamilie schnell informiert werden. Ebenso können Elternbriefe in verschiedene Sprachen übersetzt werden.

Krankmeldungen: Mit nur wenigen Klicks können Sie Ihr Kind über die App krankmelden. Die unterrichtende Lehrkraft kann gleich einsehen, wer an diesem Tag entschuldigt ist. Dies ermöglicht im Falle eines unentschuldigten Fehlens, schnell darauf zu reagieren.

Die App ist so aufgebaut, dass je nach Bedarf entsprechende Module dazugebucht werden können.

Neben dieser Mail erhalten Sie heute eine weitere Mail mit den bereitgestellten Zugangsdaten. Bitte laden Sie die App auf ein mobiles Endgerät und melden sich mit Ihren Zugangsdaten an. Neben dem Zugriff über die App, kann die SchulApp über folgende Seite aufgerufen werden https://www.dieschulapp.de. Falls Sie keine Zugangsdaten erhalten, melden Sie dies bitte per Mail an sekretariat@lfgs-schwanau.de zurück.

Die Testphase ermöglicht es uns, die App zu prüfen und mögliche Module anzupassen.

Bei Fragen oder Anregungen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen diese Testphase zu durchlaufen und die App erfolgreich und sinnvoll in unseren Schulalltag zu integrieren. Bitte haben Sie Verständnis, wenn von unserer Seite bei der Anwendung nicht von Beginn an alles klappt, auch wir testen die App erst seit letzter Woche.

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit und Unterstützung!

Herzliche Grüße

Rebecca Fischer und Kollegium

Rektorin